

Dienstag, 12. April 2016

Senioren-Frühlingsfahrt

 Bonstetten  60+


Kaffeehalt in Eich am Sempachersee.



Im historischen Städtchen Willisau.

Eine **muntere Schar Senioren** traf nach 8 Uhr beim Lärchen-Märt und auf dem Dorfplatz ein. Mit zwei Cars der Firma Aemtlers starteten wir unsere Fahrt. Der Himmel war noch vereinzelt mit Wolken verhangen und es fielen ab und zu ein paar Tropfen, aber eine Wetterbesserung war schon in Sicht. Es dauerte auch nicht lange, bis uns die Sonne begrüßte und nicht mehr von unserer Seite wich. Wir fuhren über den Lindenberg nach Beromünster und weiter nach Eich. Die Fahrt war sehr abwechslungsreich, tat sich doch immer wieder ein neues Panorama auf. Im Hotel/Restaurant Vogelsang genossen wir den Morgenkaffee bei einer herrlichen Aussicht auf den Sempachersee und die imposante Bergwelt.

Weiter ging die **«Bluestfahrt»** durch das Suhren- und Wiggertal. In Mauensee stärkten wir uns beim Mittagessen, bevor wir nach Willisau aufbrachen. Dort angekommen, wurden wir beim Untertor von Herrn Rumi und Herrn Höltschi vom Touristenbüro empfangen. Wir teilten uns in zwei Gruppen auf und waren gespannt, was uns die Herren alles zu erzählen wussten. So erfuhren wir unter anderem:

- dass die Hauptgasse durch drei Brunnen (um 1600 gebaut) gegliedert ist. Sie weisen die seltene Form eines Siebenecks auf.
- dass das Obertor auch als das «nidre» Tor bezeichnet wird, weil es weniger hoch ist als das Untertor.
- dass das Rathaus nach dem Stadtbrand von 1704 als Kaufhaus erbaut wurde. Das

Erdgeschoss wurde bis 1956 als Schlachthaus und wird heute als Bürgersaal genutzt. Im Estrich befindet sich das aus dem Kloster St. Urban stammende spätbarocke Schultheater. Von 1989 bis 1991 wurde das Rathaus vollständig renoviert und das alte Theater im Estrich neu installiert. Heute finden dort kulturelle Veranstaltungen statt.

- dass am 25. Januar die stimmberechtigten Einwohner der beiden Gemeinden Willisau Stadt und Willisau Land dem Zusammenschluss zur Stadt Willisau per Januar 2006 zugestimmt haben.
- dass das Ursprungshaus der Willisauer Ringli das heutige Café Amrein ist. Die Ringliproduktion wird heute von Michael

Renggli-Kurmann weitergeführt. Wir lernten, wie man ein Willisauer Ringli auf einen Schlag viertelt.

Im Café Amrein genossen wir das Dessert. Es blieb auch noch etwas Zeit zur freien Verfügung, bevor wir das schicke Städtchen verliessen. Über Wolhusen–Emmen–Luzern erreichten wir Bonstetten. Herr Fredi Kunz und Frau Esther Goos chauffierten uns souverän durch den Tag. Wir durften viele zufriedene Senioren verabschieden. Ein schöner Tag ging zu Ende.

Erica Imper
Organisations-Team Bonstetten 60+

Seniorenturner Bonstetten

Neue Kameraden gesucht



Unsere Motivation

- Eine dem Alter entsprechende Erhaltung und Förderung der Fitness, Geschicklichkeit und Beweglichkeit.
- Jeder leistet so viel wie es seine körperliche Verfassung erlaubt.
- Die Pflege einer guten Kameradschaft ist uns sehr wichtig.

Unsere Turnstunde

Wir halten uns mit Gymnastik unter fachkundiger Übungsleitung und mit Ballspielen fit.

Wann?

Jeweils Freitag von 16.45 bis 18.00 Uhr, ausgenommen während der Schulferien.

Wo?

In den Turnhallen der Oberstufenschule Im Bruggen.

Wir freuen uns über jeden neuen Kameraden! Nähere Informationen erhalten Sie von Obmann Peter Pletscher: Telefon 044 700 28 82 und über www.maennerriege-bonstetten.ch